



9月学校だより

令和 4年 9月 1日発行
東京都立白鷺特別支援学校長
太田 正明

ホームページ

Twitter



～2学期がはじまりました～

記録的な暑さの夏休みも終わり、本日2学期が始まりました。

2学期は、校外学習(1年生・2年生)、校内実習や現場実習なども予定されています。日々の学校生活を元気に充実したものにしていきましょう。

この夏は、都内でも様々な規制がようやく緩和された夏でもありましたが、新型コロナウイルス感染症の第7波の影響で、今まで以上に感染が身近に感じ、心配が絶えない夏でもありました。2学期も引き続き手洗い、うがい、手指消毒、換気等の基本的な感染症対策に御協力をいただき、また日々の健康観察についても御協力をお願いいたします。

～生活リズムを整えましょう～

学校が始まるにあたり、少しずつ生活リズムも戻ってきていることかと思えます。

規則正しい生活リズムを作っていくには、おなじみの「早寝、早起き、朝ごはん」の取り組みが良いようです。

規則正しい生活習慣で体内時計のリズムを保つことにより、頭も身体もベストな状態で学校生活を過ごしていきましょう。

～台風シーズン中です～

2学期といえば、その前半は台風シーズンでもあります。

3年前の令和元年10月12日、江戸川区内にも避難勧告が発令された大きな台風があったことも御記憶のことと思います。水害の被害はこのところ、毎年のように全国的に報道されています。この夏の北陸・東北地方での大雨報道も御記憶に新しいところかと思えます。私たちの江戸川区は、想定最大規模の巨大台風や集中豪雨で、区内の大半が水没し、1～2週間浸水が続いてしまうそうです。そのため、江戸川区では、区外の浸水被害のない安全な場所への広域避難を推奨しています。

この夏も新型コロナウイルスが猛威を振りました。災害時に避難をする際には、感染症への対策を行いながらの避難をする必要もあります。

今だからこそ、災害が起きた際の防災対策や避難行動について、御家庭でもお話していただけたらと思います。

御参考までに、江戸川区のホームページ上に防災に関する資料があります。スマートフォン等で下のQRコードを読み取っていただければ、簡単に御覧いただけます。どうぞ御活用ください。



<江戸川区防災マンガ・防災のイロハ>



<江戸川区役所 風水害に備えて>

(高等部1年学年主任 関口 淳)

校外学習1年生・・日本科学未来館に行ってきました。

当初、6月に計画されておりました校外学習が延期になり、入学以来初めて学年の仲間と校外に出かけてきました。今回の見学では、テレビの報道でも取り上げられていた特別展「きみとロボット～にんげんってナンダ」の展示が大きな見どころでした。ロボットについて開発当初から順を追って体験型の展示がたくさんあり、ペット型のロボットや人の動きを真似たり話したりするアンドロイドなどに釘付けになった生徒がたくさんいました。他に、宇宙科学の歴史に興味をもってじっくり楽しんだグループもありました。

2学期には移動教室に代わる校外学習が計画されています。御案内を配布させていただいておりますので引き続き御協力をお願いいたします。



夏休み中の活動

バスケットボール部は、7月29日に都立永福学園、都立水元小合学園、8月15日に都立小松川高等学校、都立墨田川高等学校と練習試合を行いました。かなり差を付けられてしまった試合もありましたが、どの試合も最後まで走り続け、普段から言われていることを試合の中で実践しようと努力し続けることができ、とても意味のある練習試合になりました。この調子で練習や練習試合を繰り返し、2月の特体連の試合で練習成果を発揮できるように取り組んでいきたいと思えます。感染症予防への取り組みに御協力していただき、ありがとうございました。今後もバスケットボール部への御支援、御協力をよろしく申し上げます。



お知らせ・・



日頃より、学校への御理解、御協力をいただきありがとうございます。3年教員の夏目です。

さて、去る7月5日から7月15日までの間にアメリカ、アラバマ州バーミングハムで行われました、「第二のオリンピック」とも言われる「The World Games 2022」に、ラクロス男子日本代表選手として参加してきました。慌ただしく出発したため、事前にお知らせできませんでした。

試合の結果といたしましては、世界第3位となり、銅メダルを獲得することができました。これは日本ラクロス界にとっても初のメダル獲得ということで、選手として歴史的瞬間に携われたことを、誇りに思っています。

最後になりますが、大会に参加するにあたり、快く送り出してくださった先生方、応援していただいた生徒、保護者の皆様、本当にありがとうございました。この経験を、学校教育に還元していきます。今後とも、白鷺特別支援学校への御支援、そしてラクロスというスポーツの応援を、よろしく申し上げます。



◇9月の予定◇

- 1日(木) 始業式 13:50下校
- 12日(月) 避難訓練
- 16日(金) 2年生校外学習
- 19日(月) 敬老の日 (学校休業日)
- 21日(水) 特体連キックベース大会
- 23日(金) 秋分の日 (学校休業日)
- 29日(木) 1年生校外学習

※予定変更がありましたら、随時お知らせいたします。